



# Compte-rendu de réunion des commissions animation et matériel du 11 mars 2016

**Présents** : Magalie Gloria, Françoise Leprêtre, Amanda Le Mée, Carine Véron, Philippe Bahau, Patrice Foucher, Olivier Gloria, Jérôme Bourdais, Patrice Leprêtre, Régis Monnier, Albert Fridman, Jean-Michel Houé, Vincent Jaguelin, Guy Pagny, Serge Papoint, et Stéphane Sablé

**Excusés** : Patrick Piron, Christine Coulon, Delphine Le Mée,.

Stéphane rappelle que le rôle de la commission animation est de déterminer et d'étudier les projets en commission pour ensuite les valider ensemble.

## 1) calendriers

Une très belle recette est attendue. Toutefois, en raison des reports des matches depuis le début de saison, les responsables d'équipe n'ont pas pu récupérer l'argent dans leur équipe. Les responsables devraient faire un rappel aux joueurs pour que la récolte de l'argent des calendriers soit clôturée rapidement. La recette devrait égaler celle de la saison passée. En fonction de l'évolution des effectifs de l'ASA pour la saison prochaine, il pourrait être judicieux d'augmenter le nombre de calendriers (450 calendriers cette saison).

## 2) sponsoring

- Marie a fait une proposition de prix pour des encarts publicitaires sur les abris de touche. Chaque abri de touche pourrait accueillir 10 partenaires (dimension d'un encart : 30 x 42 cm). Stéphane propose d'établir un contrat de 3 années reconductibles. Proposition adoptée par la commission.
- Le projet d'un panneau d'affichage a été abordé. A ce jour, ce sujet n'avait pas été discuté en commission. Le coût d'installation est important, le projet est suspendu dans l'attente d'une réflexion en commission pour son financement.
- Suite à la réunion avec les commerçants en janvier, Stéphane rappelle que ceux-ci sont prêts à soutenir l'ASA dans une action. Stéphane leur proposera d'être aux côtés de l'ASA pour l'organisation d'un tournoi inter quartier le samedi 4 juin. Patrice signale que le championnat jeunes ne sera pas terminé à cette date. Après étude du calendrier des manifestations des associations sur la commune d'Andouillé en juin, il ne paraissait pas possible de modifier la date. Stéphane propose un repas payant le midi avec jeux l'après midi. Un tournoi semi nocturne « inter quartier » en soirée terminera la soirée avec barbecue. Stéphane contactera les commerçants en avril pour leur faire part du projet.

### **3) Soirée dansante**

Les cartes 2016 financées par Didier RENAULT avec bon publicitaire détachable sont appréciées. A ce jour, environ 500 cartes sont déjà demandées. Il convient donc de ne pas attendre trop longtemps pour réserver. Lors de la prochaine réunion, Daniel Perrin proposera à l'ASA un suppléant pour l'aider dans la préparation du repas en cuisine. Régis a contacté le collègue pour le prêt des plateaux, car cette année le prêt ne serait plus gratuit (aucun montant n'a été divulgué). Vincent va se renseigner de son côté. Régis et Serge contacteront les banques (Crédit Agricole et Crédit Mutuel) pour une mise à disposition de lecteur de cartes bancaires lors de la soirée. Sur les menus, figureront les photos de l'équipe A, des U13 et de l'équipe C. Un mot passera dans les vestiaires pour recenser les bénévoles pour la prochaine réunion.

### **4) Commission matériel**

RAS. Une porte reliant la buvette au local matériel a été installée. Une étude sera menée pour réaménager les anciens vestiaires.

### **5) QUESTIONS DIVERSES**

Matinée tripes organisée par le comité des fêtes le 13 mars de 9h30 à 14h.

Stéphane offre le pot de l'amitié pour son anniversaire et Carine des petits gâteaux pour la fève de la galette des rois.

**Prochaine réunion prévue avec Daniel Perrin**  
**pour la préparation du diner dansant**  
**le vendredi 22 avril 2016**  
**Salle Bretagne**